

Rapport du caissier 2006

L'année comptable a été clôturée avec un bénéfice de Fr. 15'826.85. Ce chiffre très réjouissant n'aurait pas pu être obtenu sans une volonté conséquente de faire des économies et le respect systématique du budget par toutes les entités faisant partie du processus.

Nous procédons comme d'habitude à l'augmentation de la réserve destinée à l'organisation de la Mitropa-Cup pour un montant de Fr. 4'000.-, montant que vous retrouvez dans la rubrique capital propre sous fonds Mitropa-Cup 2011.

Le montant total des titres détenus a augmenté à un montant de Fr. 148'066.30. La stratégie d'investissement choisie est très conservatrice.

Le budget 2008 qui vous est présenté prévoit des comptes équilibrés. Cette situation favorable résulte d'un état général qui est sous contrôle et au fait que nous ne nous attendons qu'à peu de changements.

J'aimerais ici remercier chaleureusement tous ceux qui ont contribué à ce résultat par leur action ciblée. Un grand merci va également à ma collaboratrice Manuela Angst. C'est elle qui a repris de mes mains en 2001 toute la facturation et a représenté en tout temps une aide appréciable et compétente. Manuela Angst a terminé son mandat à la date du 1er avril 2007. C'est Monsieur René Kesselring qui a repris ce travail important.

Pour moi également c'est une aventure qui a commencé il y a 6 ans maintenant qui se termine. En effet je me retire en ayant l'espoir d'avoir accompli ma tâche à la satisfaction de tous. A cette occasion j'aimerais vous remercier pour la confiance que vous m'avez témoignée et que j'ai ressentie en tout temps et souhaite à mon successeur ainsi qu'à la Fédération Suisse beaucoup de succès pour l'avenir.

Guin, en avril 2007

Commission des finances
Achim Schneuwly